

tres centres semblables dans les régions de Toronto (Ontario), Calgary (Alberta) et Vancouver (Colombie-Britannique).

#### Autres services de Cantrakon Inc.

Cantrakon Inc. met son expérience au service d'autres centres (ou futurs centres) par l'intermédiaire de services variés.

Ainsi, si un client le désire, Cantrakon Inc. s'occupe entièrement de l'installation d'un centre depuis sa conception jusqu'à sa remise clef en main au propriétaire.

Cantrakon peut également agir à titre de conseiller, ou travailler étroitement à la conception et à la construction du centre avec des designers et architectes choisis par le client. Son rôle peut également se réduire à faire des suggestions sur l'aménagement intérieur, l'ameublement, ainsi que sur les systèmes de communication et audiovisuel.

A la demande d'un client, Cantrakon Inc. s'occupera du marketing (avant et après l'ouverture du centre), des services audiovisuels et de la formation du personnel.

Enfin, Cantrakon Inc. peut s'occuper de l'administration d'un centre, à condition que ce soit pour une période minimale de cinq ans.

Tous ces services sont offerts aussi bien à des personnes, des sociétés ou des gouvernements désirant ouvrir un centre semblable aux centres Cantrakon, qu'à ceux dont les objectifs sont différents.

Cantrakon Inc. est une compagnie privée canadienne dont le siège social se trouve à Ottawa (1815, Alta Vista Drive, suite 210, Ottawa K1G 3Y6. Téléphone: (613) 523-7460).

#### L'armée américaine achète deux aéronefs "Twin Otter"

La Corporation commerciale canadienne a reçu un contrat de US\$ 3,4 millions de l'armée américaine pour deux aéronefs utilitaires ADAC de grande renommée, *Twin Otter DHC-6*, fabriqués par la société De Havilland.

L'achat s'est fait dans le cadre de l'Accord canado-américain de partage de la production de défense.

Plus de 80 avions du type *Twin Otter* sont présentement en service militaire dans 18 pays à travers le monde.

La Corporation commerciale canadienne passe des contrats avec des gouvernements étrangers et des agences internationales au nom des fournisseurs canadiens de biens et de services.

#### Comment vivre sans électricité au Québec en 1982

Aujourd'hui, vivre sans électricité semble inimaginable pour le commun des mortels. Cette situation est pourtant bien réelle pour un couple de la région de Warwick (Québec), qui a su, jusqu'à maintenant, se passer de "courant".

Leur mode de vie s'avère à la fois simple et pratique, malgré une installation rudimentaire: ils cuisinent et se chauffent au bois, s'éclairent à l'huile et s'approvisionnent en eau grâce à une source voisine.

Ainsi, Mme Marie Prévost et son mari Lucien, tous deux dans la soixantaine, ne possèdent aucun appareil électrique ou au gaz, "essentiel" à tout ménage moderne, tel un réfrigérateur ou une cuisinière.

Dans la modeste maison de 104 ans qui appartenait à l'arrière-grand-père de

M. Prévost, on ne trouve ni chauffe-eau, ni machine à laver, ni téléviseur. Seuls une horloge et un poste de radio à piles, de même qu'un téléphone témoignent de l'incursion du progrès.

M. et Mme Prévost possédaient autrefois 14 vaches laitières qu'on devait traire manuellement, quelques poules dont on troquait les oeufs contre de la farine ou du sucre, ainsi que trois chevaux de trait. Ils durent les vendre en 1973, pour des raisons de santé. Mais il reste encore le jardin qui fournit "tout ce qu'il faut": tomates, oignons, pommes de terre, maïs et autres légumes.

Les Prévost n'ont pas de réfrigérateur ni de glacière, mais Mme Prévost connaît tous les secrets de la mise en conserve, de la viande de porc ou de boeuf aux légumes les plus variés. Elle prépare également avec soin les gelées de "gadelles", de bleuets, de groseilles ou de prunes.

La chaleur estivale ne semble pas poser de problème pour la nourriture qui est gardée à la cave où il fait suffisamment frais, selon Mme Prévost. "On achète la viande en petite quantité et on utilise du lait en poudre durant les chaleurs", explique-t-elle.

Les loisirs de Mme Prévost se composent d'un peu de couture sur une machine à pédale achetée en 1950, de la lecture de l'hebdomadaire régional et d'une revue agricole, ou de la confection de courtepointes qu'elle réussit à merveille.

#### Agence de voyage pour personnes handicapées

Une Canadienne, atteinte de sclérose en plaques depuis cinq ans, organise des voyages pour les personnes handicapées et offre divers conseils, par exemple, sur le climat et les conditions de vie du pays que l'on désire visiter.

Physiothérapeute de formation, Mme Shirley Max, de London (Ontario), a commencé à s'intéresser aux voyages des personnes handicapées à la suite de sa maladie.

Les cours qu'elle avait déjà suivis et les voyages qu'elle avait faits avec son mari lui ont permis de trouver des moyens d'aider les personnes plus démunies. Après avoir réuni toute la documentation utile possible, elle a contacté des organismes pouvant s'intéresser à son projet, groupes de citoyens et associations de personnes handicapées, par exemple.

#### Athlète canadienne, médaille d'or



Armand Legault, Le Droit

Une habitante de Rockland (Ontario) a gagné deux médailles d'or aux compétitions de ping-pong et de slalom, une médaille d'argent (football) et une autre de bronze (quilles) lors des Jeux internationaux de la paralysie cérébrale qui ont eu lieu à Copenhague (Danemark). Plus de 1 000 athlètes représentant 26 pays ont participé à ces jeux organisés pour des athlètes atteints de paralysie cérébrale. Sur la photo, on voit le maire de Rockland, M. Jean-Marc Lalonde, remettant à Mme Halpenny un survêtement portant les emblèmes du Canada et de Rockland.